

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya. Shalawat dan salam tak lupa penulis sampaikan kepada Rasulullah SAW, beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Daya Saing Industri Rotan Di Kecamatan Plumbon, Kabupaten Cirebon” sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan serta arahan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Bapak H. Unang., Ir., M.Sc. selaku Anggota Komisi Pembimbing, Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir. M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, dan Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta, Bapak Ahmad Joharudin dan Ibu Siti Mursilah, serta adik-adik tersayang, Sri Fatmawati, Muhammad Alfin Musyarrif, dan Adib Aunillah, serta keluarga yang telah memberikan dukungan penuh, baik secara moril maupun materil, serta doa yang selalu menyertai penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Cirebon, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Cirebon, serta staf Kecamatan Plumbon yang telah bersedia memberikan informasi, bimbingan, dan arahan kepada penulis selama melakukan proses penelitian. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh responden yang telah meluangkan waktu untuk berpartisipasi dan memberikan kontribusi dalam penelitian ini.

Terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terdekat dan teman-teman-teman mahasiswa Fakultas Pertanian angkatan 2019 yang telah berjuang bersama dalam menjalani masa perkuliahan. Penulis juga berterima

kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah membantu dan memberikan kontribusi dalam penyusunan skripsi ini, dari awal hingga akhir.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan, baik dari segi penulisan maupun penyampaian isi. Namun, penulis berharap karya ini dapat memberikan manfaat dan inspirasi bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Desember 2024

Penulis